

# *Cancilleres de Caricom debaten con secretario de Estado de Estados Unidos*

---



**Foto: Internet.**

Georgetown, 21 abr (RHC) La Comunidad del Caribe -Caricom-, reclamó este miércoles al gobierno de Estados Unidos debatir sobre las listas punitivas y el acceso a financiamiento, en especial durante la pandemia de la COVID-19 y su impacto económico.

La solicitud fue hecha por el secretario general de ese mecanismo regional, Irving LaRocque, al intervenir en una mesa redonda entre los ministros de Relaciones Exteriores de esa entidad y el jefe de la diplomacia estadounidense, Anthony Blinken.

Entre los asuntos a discutir entre ambas partes, el funcionario caribeño también mencionó la crisis provocada por la erupción del volcán La Soufriere en San Vicente y las Granadinas y los posibles efectos de la próxima temporada de huracanes.

Dijo que 'debemos abordar como socios' asuntos relacionados con las listas negras, la banca corresponsal y el acceso a financiamiento basado en la vulnerabilidad de los países, 'especialmente en este período tan desafiante para nuestra región'.

Recordó que los jefes de Gobierno de Caricom se reunieron en el pasado en dos ocasiones con el entonces vicepresidente estadounidense y actual mandatario, Joe Biden, y abogó por un próximo encuentro con el mandatario.

Igualmente, expresó el deseo de que la sesión de hoy sea el comienzo de una renovación de esos contactos.

LaRocque instó a fortalecer el espíritu de cooperación en variados temas, entre los que mencionó el comercio, inversión, seguridad, salud, energía, gestión de desastres y cambio climático. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/254887-cancilleres-de-caricom-debaten-con-secretario-de-estado-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**